

EL 7 DE AGOSTO Y LA BATALLA DE BOYACA

La batalla del 7 de agosto fue la batalla más importante que garantizaría el éxito de la campaña libertadora y una de las batallas más importantes de la independencia de nuestro país, el video nos muestra como por esta causa murieron muchos patriotas, tratando de hacer un país libre del yugo español, como se organizó el ejercito de Bolívar y las estrategias de batalla de los próceres de independencia, como los soldados tuvieron que cruzar los páramos y las cordilleras de nuestro país a pie para tomar por sorpresa el ejército español, el video nos muestra también la muerte de los caudillos a causa del invierno, del hambre y enfermedades cruzando estas tierras para luchar contra los españoles quienes se habían reorganizado después del 20 de julio, fue un éxito para los patriotas pero los criollos no se organizaban al contrario se dividieron entre ellos, federalistas, centralistas, pero al final al cabo ellos conformaban los patriotas, después de varios intentos y cuando iban perdiendo aparece el coronel Rondó un llanero con 14 soldados a quien Bolívar le da la orden de salvar la patria, estos soldados vencen a Barreiro el español, Bolívar viaja a Tunja a adelantarse a los realistas el 7 de agosto, al mando de Santander, se inicia la gran batalla la cual se convierte en una de las más importantes, así a las 4 de la tarde termina con la victoria contundente, esta batalla se recuerda con respeto donde hombres y mujeres lucharon por nuestra libertad.